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★５大奉仕委員長 所信表明
　５大奉仕委員長

次　回
７月20日の
例　会

CREATE HOPE in the WORLD

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

斎 藤 　 衛

　2023-2024年度第57代会長を仰せつかりました
斎藤衛です。伝統ある御殿場ロータリークラブの会長
に就任する事は誠に光栄であり、その責任の重さに
身の引き締まる思いです。
　勝又誠前会長ほか役員の皆様、今年度の準備のため
にいろいろご指導いただきありがとうございました。
そして１年間お疲れさまでした。おかげで無事新年度
がスタートできました。
　私は会長就任のため、今までと違った研修を受け
ました。RLI（Rotary Leadership Institute=

ロータリー・リーダーシップ研究会）PARTⅠ～Ⅲ
すべて受講しました。会長エレクト研修セミナー
（PETS）がリアル開催されましたが、その前に昨年
11月、クラブ会長エレクトの次年度のための事前
研修会(PRE‒PETS)がオンラインにて開催されてい
ます。幹事予定者だった渡辺修司君には次期幹事研修
セミナー（SETS）を受講していただきました。
　研修のたび主催する地区サイドの並々ならぬ熱意
が伝わり、「今年度はいつもと違うぞ」と感じました。
ロータリアンとしては未熟な私ではありますが、全力
を尽くしてクラブのために精進いた
す所存ですので、より一層のご指導
とご鞭撻を賜りますようお願い申し
上げます。
　ガバナー補佐を全員で支えましょう、
そしてＩＭを成功させましょう！
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●例　会　場／名鉄菜館　●開 会 点 鐘／18：00
●ロータリーソング／我らの生業
●内　　　容／前会長・幹事慰労会並びに新会員歓迎会
　　　　　　　親睦活動委員会

第2707回　例会プログラム

会　員　慶　事

　　　　　　　

●会員誕生日／７月15日　芹澤正明君
　　　　　　　７月19日　勝又　誠君
●皆　出　席／７月６日　豊山徹也君（ロータリー歴38年）
　　　　　　　７月12日　林　則夫君（ロータリー歴11年）週報

御殿場ロータリークラブ

https://www.gotemba-rc.gr.jp/

御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

国際ロータリー
第2620地区

☻1年間よろしくお願いします。　
　　　　　　　会長・幹事

☻なんとなく。芹澤正明君
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久保田勇輝

斎藤　　衛
渡辺　修司

国際ロータリー第2620地区
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会長・幹事・ＳＡＡ挨拶

会　長　斎 藤 　衛

　前年度、地区50年史「クラブ紹介」原稿を作成した
際、クラブ設立当初からの活動を調べたところ、早く
から留学生受け入れや、地域のみならず海外まで色々
な支援を行っていた事を知りました。また創立56周年
記念の例会を開催した際は、はるばる米国姉妹都市
チェンバーズバーグを訪問し友情の輪を広げた先輩方
の活躍を知り感銘を受けました。
　今は伝統ある当クラブの会長職の責任の重さに身の
引き締まる思いです。会員全員参加で策定したクラブ
ビジョンと行動指針にそって、全力を尽くしてクラブ
のために精進いたす所存です。
　2023-24ＲＩ会長はゴードン R. マッキナリー氏
で、私と同じ歯科医師です。RＩ会長のテーマは「世
界に希望を生み出そう」です。
　当地区の2023-24ガバナーは浜松ハーモニーRCの
中村皇積氏です。私が2019-20年度クラブ幹事の時、
中村氏は地区幹事、そのときの印象は強烈で、誰より
もロータリーを深く理解していました。昨年中村皇積
ガバナーは、地区リーダーシップチーム運営方針「まご
ころを添えよう」を掲げました。まさにロータリアン
らしいすばらしい方針だと思いました。しかし今年度
のガバナーテーマやオリジナルロゴはありません。そ
のため活動計画書には「世界に希望を生み出そう」を
再掲しました。私はそれこそ中村ガバナーらしいと思
います。最後に中村ガバナーから届いた会長宛ての挨拶
文から一部引用し、私の所信とさせていただきます。
　「皆さまのリーダーシップは、必ずや世界に希望を生
み出すものと信じております。まごころを添えて、皆
さまと365日の紙飛行機を共有したく存じます。」

会 長 所 信
幹　事　渡 辺 修 司

幹 事 挨 拶

ＳＡＡ　臼 井 良 太

S A A 挨 拶

　今年度、橋本くんとSAAを担当する臼井です。SAA
とはSergeant at Armsの略でして、日本語では武装護
衛官または守衛官という意味ですが、日本のロータリー
では会場監督と言われています。
　釈迦に説法ですが守ってもらうことをいくつか上げます。 

１．ゲスト、ビジターを温かく迎える。
２．卓話中は私語を慎む。当たり前ですが外部卓話者
　　の時は特に注意する。
３．欠席のときは、前日か遅くとも例会当日の9時50
　　分までに事務局に連絡する。
４．早退するときは、受付時に早退届を提出すること。
５．上着は７月、８月中の例会では着用しないでも良
　　い。9月には時期を発表します。
　これから1年間品位を保ち、ロータリーらしく明る
く、楽しい例会にしていきたいと思っていますので、
皆様のご協力をお願いします。

　今年度、幹事を仰せつかりました渡辺修司です。歴
史と伝統ある当クラブの幹事として全力で務めを果た
しますので、１年よろしくお願いいたします。
　昨年12月の第１回被選理事会からの半年間、色々な
資料作りや運営の仕方において、斎藤衛会長、勝又誠
前会長、諸先輩方、そして事務局の遠藤さんなど様々
な方々にお世話になり、やっとこのスタートラインに
立てました。今年度はガバナー補佐担当クラブで、そ
れに伴うIMの開催も控えておりますので、皆様にはよ
り一層のご協力をお願いすることになります。覚悟の
ほどよろしくお願いいたします。
　PETS終了後の挨拶でも申し上げましたが、幹事の
役割とは何ぞやと。幹事はクラブ運営の事務責任者で
ありますから、黒子となってスムーズなクラブ運営を
心掛けること、そして会長と会員のつなぎ役であれと
いうことです。幸いにも斎藤会長の事務処理力は凄く、
この半年間もかなり助けて頂きましたが、それに甘え
ず幹事としての責任を自覚し、滞りのないクラブ運営
を心がけていきます。
　最後に今年度の重要な行事をお知らせします。
 ８月17日(木）ガバナー補佐公式訪問・クラブ協議会
 ８月31日(木）ガバナー公式訪問・古着deワクチン贈呈式
 ９月10日(日）第２グループ合同奉仕事業（沼津千本浜）
10月14日(土）～15日(日）地区大会（アクトシティ浜松）
 ３月30日(土）IM（時之栖）
 ４月14日(日）地区研修・協議会


